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稲田朋美、自民党は保守政党に回帰中！ 2011/02/03 09:27 

 あの谷垣総裁ですら靖国に参拝した 

  

   自民党は下野して良かった、結党の 

      精神に戻ろうと意思統一が出来た！ 

  
 自由民主党の稲田朋美衆議院議員は2日、中野サンプラザで行われた国体文化講演会で講演し、「自由民主党は下野してよ

かった。下野しなければ自民党はどういう党なのか曖昧なママだったが、結党の精神に戻ろうということで意思統一が出来た。総

裁選に出る前は靖国参拝に否定的だった谷垣総裁ですら靖国参拝した」などと語り、自民党が本来の保守政党に回帰しつつあ

ると訴えた。 
  
 一方で、「一般の有権者には自民党も民主党も変わらない、と言う人がまだまだ多いが、一番の違いは党の綱領があるか、な

いかの違い。綱領がないというのは民主党がどういう政党なのか説明がつかないという事でこれはおかしい。さすがに民主党は

8月までに綱領をつくるといっているが、その際は外部の有識者や自民党の綱領を参考にして決めるという。これも全くおかしい

発言であることに気がついていない」などとも述べ、会場から笑いを誘っていた。（ニュース調ここまで） 
  

 
 50枚ほど撮影しましたが特に左の写真が気に入っています。 

  
 実は集会での短時間のスピーチは聞いたことはあっても、まるまる一時間の稲田朋美議員の講演ははじめてでしたので出か

けてきました。面白かったですね。変に構えず、自然体でスピーチしていても、時折り会場から笑いを誘うネタを仕込んでいて、あ

っという間の一時間でした。多忙につき質疑応答なし、が残念でしたが、満足度の高い講演会でした。 
  
 昨年10月の衆議院の代表質問（下に貼り付けました）、何でも女性議員としてははじめてだったそうで、終わってから事務所の

電話はパンク状態だったそうです。その80％が「良くやったとの激励」で20％が否定的な内容。それも内容が同じなので組織的

なものかも知れないと語っていました。 
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平日の夜にもかかわらず会場は満杯の人気 
  

 平成23年2月稲田朋美 
  

民主党の有言不実行 

  
 ① 無駄遣いやめて9.1兆、天下り廃止して12.1兆 

  予算を組み替えて20兆、40兆  ----- 消えた財源 
 ② 熟議の国会 ----- 答弁漏れ、強弁、言い逃れ等の国会軽視 
 ③ 政治主導 ----- 外交まで検察に丸投げ 
 ④ しがらみのない政治 ----- 利益誘導・「受託収賄」政治 
 ⑤ クリーンでオープンな政治 ----- 鳩山、小沢間題説明すらせず 
 ⑥ 小泉構造改革批判 ----- 「開国」、市場原理主義、TPP 
 ⑦ 緊密で対等な日米関係 ----- 信頼関係が破綻 
 ⑧ 普天間「国外、 低でも県外」 ----- 移転せず 
 ⑨ 後期高齢者医療制度廃止 ----- 廃止後の具体案なし 
 ⑩ 郵貯も道路も 「民から官へ」 
 ⑪ 生産調整をやめて戸別所得補償 ----- 計画生産の一律バラマキ 
 ⑫ ガソリン値下げ ----- 値下げせず 
 ⑬ 高速道路無料化 ----- 無料化せず 
 ⑭ C02の25%削減 ----- 計画すらなし 
 ⑮ 公務員人件費2割(1.1兆円)削減 ----- 削減せず 
 ⑯ 議員定数削減 ----- 削減せず 
 ⑰ 企業・団体献金廃止 ----- 廃止せず 
  

  
2011.02.01(火) 衆議院予算委員会 稲田朋美 

 
  

 法務委員会で当時の岡崎トミ子国家公安委員長を追求した際も、幾つかの抗議があり、「岡崎トミ子さんを攻撃するなんて許せ

ない」という電話があり、「この人にも支持者がいるんだな？と感心しました」と会場から笑いを引き出していました。  
  
 掲載した「民主党の有言不実行」は、当日のレジメとして配布されたもので、前日の2月1日に衆議院予算委員会で菅首相への

質問の際に大きなパネルとして張り出した内容と同一のものです。当初は10項目くらいと思って書き出したら止まらなくなって

終的には17項目にもなってしまったそうです。しかもこれにはオチがあって、事前に予算委員会サイドから「予算を組み替えて20
兆40兆はおかしい。20兆30兆に書き換えろ」という指示があったそうです。 
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「私は日本を守りたい」出版記念パーティー  

  
 これに抵抗して書き換えを拒否したところ、民主党はだれもそんな事は言っていない筈だ、と言ってきたので、「前前財務大臣だ

った藤井裕久氏がテレビで10％や20％と発言しているのを聞いた」と答えたら、それ以降は一切抗議をしなかったと言うことで

す。 
  

 話を聞いていると、本人はまだ二回生の新人のつもりかも知れませんが、歴史認識を始めとする保守度は自民党でもトップクラ

スでしょう。変な団体とのしがらみも少ないし、ここは是非「稲田朋美総理大臣」のもとで日本再興を目指してもらいたい、と改めて

思いました。日本初の女性総理大臣が若くて綺麗な真性保守、って魅力的だと思いませんか。 
  

  
稲田朋美 2010年10月6日衆議院代表質問 

 
主権国家としての気概を示す大演説 1  2  3  4 

  
 4月28日を主権回復記念日に 
 なお余談ですが、自民党の野田毅衆議院議員が4月28日を主権回復記念日にしようと近々議連を立ち上げるそうで、その際

は衆議院を稲田朋美氏、参議院を西田昌司氏にまとめて欲しいとの依頼が入っているそうです。これは朗報ですね。氏のホーム

ページをみると「祝日」にはこだわらないと書いてありますが、歓迎です。 
  
 11月3日は「明治の日」に  
  一方、昭和の日ネットワークの相澤宏明副理事長は、会場で4月29日は平成19年から「昭和の日」になったが、11月3日が

「文化の日」というのもおかしい。これを「明治の日」に早急に改めたいので請願署名を展開中で、是非ご協力を、と訴えていまし

た。 
  

--------------------------------------------------------------------- 
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タグ： 国体文化講演会  稲田朋美  自由民主党  保守政党に回帰  民主党の有言不実行  綱領  野田毅  主権回復記念日

  議連立ち上げ  西田昌司  昭和の日ネットワーク  明治の日  請願署名活動   

やまと新聞と日心会ＧＪ！ 

 
外国人参政権阻止を亀井静香国民新党代表に陳情し 
てくれました。詳しくはやまと新聞と日心会のサイトで。  

  

ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html 
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 
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コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/03 10:17Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
稲田朋美衆議院議員の講演会聴きたかったな。 
全然知りませんでした。 

近情報音痴のようです。 
これから出ますので帰宅してから動画見ます。 
一番乗りを狙って！ 

 

2011/02/03 10:18Commented by pioneer48 さん 

抗議の電話は必ずしも日本人とは限りません。 

 
以前犬HKに直凸（じかとつ）し報道内容の偏向を非難したら 
 
「反対にこの番組は大変良かったという意見の電話もあるのです」 

 
と反論して来たので、「その人間が必ずしも日本人という 

 
証拠は何も無いだろう！」と言うと、否定はしませんでした。 

 
 
ところで、このような講演がサンプラザである事を 

 
どうやって知ったのですか？私も見に行きたかったです。 

 

2011/02/03 10:23Commented by 国民の声 さん 

私は稲田朋美議員の後援会に入っており、稲田議員がいつの日か総理になられるよう応

援しています。 

 
男性議員も彼女のような芯のしっかりした議員が増えてほしいものです。  

 

2011/02/03 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>全然知りませんでした。 
 
一応私のブログでもコメント欄で告知したのですが(^^；。 
 
>これから出ますので帰宅してから動画見ます。 
 
是非(^^)。  

 

2011/02/03 11:15Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>と反論して来たので、「その人間が必ずしも日本人という 
>証拠は何も無いだろう！」と言うと、否定はしませんでした。 
 
なるほど。岡崎トミ子の抗議はその線が強いでしょうね。 

 
>どうやって知ったのですか？私も見に行きたかったです。 
 
数年前から出入りしている内に「国体文化」という月刊誌を送って頂いて、そこで告知され

ているのです。それからチャンネル桜のイベント情報にも掲載されていましたし、私も「・イ

ベントガイド」で数日前にご案内していたのですが(^^；。  

 

2011/02/03 11:17Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>私は稲田朋美議員の後援会に入っており、稲田議員がいつの日か総理になられるよう

応援しています。 
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おお～それは素晴らしい(^^)。 
 
>男性議員も彼女のような芯のしっかりした議員が増えてほしいものです。 
 
本当ですね。特に若い方に期待したいです。 

2011/02/03 11:41Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま いつもありがとうございます。 

 
民主党が政権をとったとき、目の前が暗くなりました。 
しかし、さすがにあそこまで鳩山さんが酷く、菅さんが無能とはマスゴミさえわからなかっ

たでしょうねぇ。民主党全体があそこまで酷いとは。 

 
今回の政権交代で議員の評価がはっきりしたことも大きいでしょうね。 
危機のときにその人の評価が決まるのですから。 

 
今世界は激しく動いているのです。 
自民党がしっかりしないと日本が沈みます。自民党にはいい議員がいると思います。今度

は有権者がしっかりしなければ。 

 
 

 

2011/02/03 11:41Commented by しばりょう さん 

稲田さん、良いですね。 

 
とろこで、今日も国会開かれているのに 中継はありません。 
どうでもいい番組ながしています。 

 
NHKに問い合わせました。なぜ、中継しないのか、今日はスケジュールに入っていないと

のことです。 
公共放送なら、国民は、国会中継観る権利があるし、NHKは報道する義務があるんとち

ゃいますか。反日番組がんがん報道するし、もう解体してくださいよ。と抗議しました。 
民主党が攻められる場面ばかりで、中継やめたのでしょうか。 
自民党時代は、野党が攻めてる場面ガンガンながして、松岡議員を自殺の追いやったく

せにと、憤慨しております。 

 

2011/02/03 12:49Commented by yohkan さん 

 
おお、稲田議員、ステキですね。先日の着物姿のクラブママ、三原じゅん子議員もステキ

でしたが、いい勝負。稲田さんは名門女子校の校長先生って雰囲気かな。的確な指導で

悩める乙女を救い、クレーマーみたいな親もあっさり撃退する感じですね。 

 
「結党の精神に戻ろう」嬉しい一言です。「谷垣さんですら靖国に参拝した」うーん、総裁が

なあ。稲田さんがいるから、ま、いっか。  

 

2011/02/03 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>民主党全体があそこまで酷いとは。 
 
本当に酷いですね。民主党を支持した評論家、識者は土下座して懺悔すべきですよ。 

 
>自民党にはいい議員がいると思います。今度は有権者がしっかりしなければ。 
 
本当ですね。少なくとも民主党よりは遥かにマシだと思います。 

 

 

2011/02/03 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>NHKに問い合わせました。なぜ、中継しないのか、今日はスケジュールに入っていない

とのことです。 
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それは酷い！ 

 
>反日番組がんがん報道するし、もう解体してくださいよ。と抗議しました。 
 
よく言ってくれました(^^)。 
 
>自民党時代は、野党が攻めてる場面ガンガンながして、松岡議員を自殺の追いやった

くせにと、憤慨しております。 

 
あのときも異常でしたね。しかも小沢は安倍総理を松岡議員の葬儀にも行かせなかった

と記憶しています。まともな人間ではないですね。  

2011/02/03 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>「結党の精神に戻ろう」嬉しい一言です。 
 
本当にそうなって欲しいですね。 

 
＞「谷垣さんですら靖国に参拝した」うーん、総裁がなあ。稲田さんがいるから、ま、いっ

か。 

 
ほとんどの人がそう思っているのでしょうね(^^；。  

 

2011/02/03 14:08Commented by しばりょう さん 

和製サッチャー稲田朋美氏の大特集ありがとうございます。 

 
今 国会では、尖閣諸島の領有権の話をしていますが、 

 
尖閣諸島が、なぜ、日本人の個人の所有になったのか、ご存知ですか。  

 

2011/02/03 14:16Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 こんにちは。 

 
>あのときも異常でしたね。しかも小沢は安倍総理を松岡議員の葬儀にも行かせなかっ

たと記憶しています。まともな人間ではないですね。 
そうなんですか、民主党の体質ですか、日本人には、死者に鞭打つような、思想はないは

ずですが、酷い話ですね。  

 

2011/02/03 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん ｋんにちは。 
 
>尖閣諸島が、なぜ、日本人の個人の所有になったのか、ご存知ですか。 
 
何かの理由で、 初の所有者が買い上げたと記憶してますが、教えて下さい(^^；。 

 

2011/02/03 14:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そうなんですか、民主党の体質ですか、日本人には、死者に鞭打つような、思想はない

はずですが、酷い話ですね。 

 
日本人ではないかも知れませんよ？ 

 

2011/02/03 15:00Commented by katachi さん 

自民が結党以来の保守に回帰は、本当だろうか？ 
日本人は、戦後数十年に渡りGHQ化してきたのに? 
リベラルが靖国に行ったからと言って信じられるか？ 
やはり第三の極として、はっきり保守政党を樹立させるほうがすっきりする。 
自民は、先般馬糞の川流れで保守的な人もそうでない人も散った経緯がある。 
今の自民には、何を軸にしているのか解らない面がある。 
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保守保守と言っている間は現実には、眞の保守は、存在していないと言う事である。 2011/02/03 15:26

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>何かの理由で、 初の所有者が買い上げたと記憶してますが、教えて下さ

い(^^；。 
 
全然わからないのです。なぜ、保有されているのか。 
漁業のためでもないでしょうし、どこに その、土地代をはらったのでしょうかね。 

 

2011/02/03 15:32

Commented by しばりょう さん 

度々すみません。下記 ネットで調べましたら こういうことのようです。 

 
尖閣諸島の所有者 [編集] 

 
大正島は国有地。他は私有地であり、2002年より日本国が賃借している[8]。総務省は

2002年に賃借契約を結び年間約2400万円で賃借（魚釣島2112万円、南小島188万

円、北小島150万円）とされる。久場島は在日米軍が使用している。 
尖閣諸島を開拓したのは福岡県八女市出身の実業家古賀辰四郎であり、1870年代後

半に八女茶の販路拡大の為に沖縄に進出、高級ボタン用の夜光貝の輸出で富をなした。

東シナ海の島の開拓にも乗り出し1895年（明治28）に政府から尖閣諸島を無償貸与さ

れカツオ節工場やアホウドリの羽の加工場を設け、一時は280名あまりの島民が暮して

いた。1932年に長男善次に当時の価格で1万5千円で払い下げ（現在の約2500万円、

大正島を除く）となり、第二次大戦中の1940年代前半に事業中止にともない無人となる。

その後妻が所有し、1970年代に埼玉県内の親交のあった人物に約4600万円で譲渡し

た。 
2010年10月24日放送の新報道2001で石原慎太郎が、過去に尖閣諸島の一部を購入

したいと考え、埼玉県内の所有者に相談をしたが、断られたと語った。その所有者は大地

主だった為、戦中や戦後に土地を政府に没収されたり、削られたりした為に行政や政治

を信用出来ないとし、島は自分達で守り、絶対に売らないとしている。  

 

2011/02/03 15:34Commented by しばりょう さん 

追信 
国防のために、強制収用、没収とかはできないのでしょうね。  

2011/02/03 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>やはり第三の極として、はっきり保守政党を樹立させるほうがすっきりする。 
 
確かにスッキリしますが何年かかりますかね？10-20年でしょうか？時間との戦いという

側面も無視出来ないと思います。 

 
で、その保守政党には安倍晋三氏はじめ自民党の保守は入る勘定ですか？彼らは自民

党を本来の保守政党に生まれ変わらせたいと日夜努力しているのです。 

 
ですから、いつも「自民はダメだ」では保守の本丸をけなしているのと同じだと思うので

す。 

 
>保守保守と言っている間は現実には、眞の保守は、存在していないと言う事である。 
 
あまり完璧さを求めると、日本には真の保守議員は一人もいない、と言うことになって支

那中共の日本自治区化容認論になっちゃうのではないですか？ 

 
なにより今の民主党政権があと二年も続いたら「日本終了」という危機感が私にはあるの

です。  

 

2011/02/03 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>尖閣諸島の所有者 [編集] 
 
おお～情報感謝です。よく考えたら私も一度読んでいました。 
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2011/02/03 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>国防のために、強制収用、没収とかはできないのでしょうね。 
 
これは法律一本で簡単にできるでしょう。 

 
政府にやる気がないだけです。  

 

2011/02/03 16:25Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
確かに民主党には「党の綱領」はありません。この点を指摘している人は多いですね。 

 
また、 近の政府答弁を見ていると、左翼系の人は「攻撃には強いが、守りは弱い」とい

うことが実感できます。また、管総理が「質問内容は早く出してくれ」と連呼している要因

は、官僚が作った答弁書の内容を理解するのに時間がかかるためだと思います。 
つまり、自分の言葉で答弁する（彼らが主張していた政治主導）ことを放棄した結果という

ことになります。 

 
ところで、自民党内に稲田議員のような方が増えてこないと、民主党との「政策の違い」が

見えてこないと思います。 

 
その前に、保守勢力をつぶすことになっているマスゴミを倒すことが先のような気もします

が。暴力は困りますが、エジプトのように一般大衆の怒りが爆発しないから、マスゴミ、政

府もなめているのでしょう。 

 
まとまりのない文章で失礼しました。  

 

2011/02/03 16:37Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
稲田朋美衆議院議員 の話、興味深く拝見いたしました。 
＞ 掲載した「民主党の有言不実行」は、当日のレジメとして配布されたもので、前日の2
月1日に衆議院予算委員会で菅首相への質問の際に大きなパネルとして張り出した内容

と同一のものです。当初は10項目くらいと思って書き出したら止まらなくなって 終的に

は17項目にもなってしまったそうです。しかもこれにはオチがあって、事前に予算委員会

サイドから「予算を組み替えて20兆40兆はおかしい。20兆30兆に書き換えろ」という指

示があったそうです。  

 
止まらなくなって、と言うのは笑っちゃいます。20兆40兆は目くそ、鼻くそですね。 
＞ 自民党も民主党も変わらない、と言う人がまだまだ多い 。 
これはマスコミの常套手段です。自民党には愛国者の党首をあまた数える事ができる。

一方、民主党はたった2人で全てが売国者です。 
それでは、3人目の売国者が必要ですか。 
日本には必要ないと断言できる。  

 

2011/02/03 18:20Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>官僚が作った答弁書の内容を理解するのに時間がかかるためだと思います。 
 
というか、官僚の答弁造りが間に合わないから必死なのでは？ 

 
>自分の言葉で答弁する（彼らが主張していた政治主導）ことを放棄した結果ということに

なります。 

 
そのとおり。というか政治主導でみるような主体的な考え・方針そのものがない、と言う方

が正確でしょうね。 

 
>エジプトのように一般大衆の怒りが爆発しないから、マスゴミ、政府もなめているのでし

ょう。 
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ある意味で「うらやましい」と思っている部分もあるのです。日本も「反民主」であらゆる勢

力が結集して20万人デモをやりたいですね。 

2011/02/03 18:23

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>止まらなくなって、と言うのは笑っちゃいます。20兆40兆は目くそ、鼻くそで

すね。 

 
時間をかけて書いたら軽くその倍はいくでしょう(^^；。 
 
>これはマスコミの常套手段です。自民党には愛国者の党首をあまた数える事ができる。

一方、民主党はたった2人で全てが売国者です。 
 
そのものズバリ！ですね。 

 
>日本には必要ないと断言できる。 
 
御意！早く消えてなくなれ！というのが正直なところです。これほど酷い政権は見たことな

いし、自分たちは「そこそこ頑張っている」と思っているから救いようがないです。 

 

2011/02/03 18:45

Commented by iza2008takasugi さん 

こんばんわ。 
予算委員会の稲田さんよかったですよ。 
しかし、孤軍奮闘、他のメンバーがもうひとつでした。 

質問者はこぞって大臣経験者ですが、、野党どころか、もう議員をやめてもらいたいひと

ばっかりだ。笑。 
しかし、政権はもっとひどい。小沢に何もできないなんて、ほんと人でなしだ。国民がこん

な政権を国民が許すはずがない。 
参院自民、ガンガレ！ 

 

 

2011/02/03 19:35Commented by pioneer48 さん 

稲田朋美議員を総理に推す声がアメブロでも多いですね。 

 
私も彼女が総理に成る事には全く賛成ですが、ただ、彼女が 

 
鉄の女サッチャーのように余程精神的に強くないと 

 
難しいと思います。総理に成って今のような正論を言うと 

 
左翼議員及び反日メディアに叩きに叩かれます。 

 
あの保守と思われた中曽根康弘、橋本竜太郎でさえも 

 
社会党その他の左翼に叩かれたら、ヘナヘナと成って 

 
靖国参拝を辞めてしまいました。 

 
彼女が総理に成っても、周りが盛り立てバックアップしないで 

 
麻生降ろしの時の中川秀直のような人間が身内から出たら 

 
多分もたないと思います。 

 
稲田議員がその程度の弱でない事を期待しますが・・・。 

 

2011/02/03 19:38Commented by にゃんこせんせい さん 

 こんばんわ･･。 

 
 事後承諾で申し訳ございません。本日UPのブログのほとんど？をお借りしました。 
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 しかし・・陸(ｵｶ)崎、井の中のエロ爺を支持する人ってどんな人でしょうか？？一度会っ

てみたい気がします・・（爆  
2011/02/03 20:04

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
>野党どころか、もう議員をやめてもらいたいひとばっかりだ。笑。 

 
がはははは(^^；。 
 
>小沢に何もできないなんて、ほんと人でなしだ。国民がこんな政権を国民が許すはずが

ない。 

 
本当に恥ずかしいと思わないのですかね？ 

 
>参院自民、ガンガレ！ 
 
気合いを入れて追いつめて欲しいです。そろそろ終わりにしたいですよ。  

 

2011/02/03 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>総理に成って今のような正論を言うと 
>左翼議員及び反日メディアに叩きに叩かれます。 
 
百人切り訴訟の原告時代からさんざん味わって見かけ以上に打たれ強いと思いますよ。 

 
>稲田議員がその程度の弱でない事を期待しますが・・・。 
 
稲田総理を求めたものの責任として親衛隊を組織して、いちゃもん付けるマスコミ、評論

家、政治家と徹底的に戦う。そのくらいの事をしなと無責任と言われるでしょう。  

 

2011/02/03 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん こんばんは。 
 
>本日UPのブログのほとんど？をお借りしました。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。 

 
> しかし・・陸(ｵｶ)崎、井の中のエロ爺を支持する人ってどんな人でしょうか？？一度会

ってみたい気がします・・（爆 

 
止めた方が良いと思いますよ。にゃんこせんせいさんの人生観が変わってしまうかも(^
^；。 

 

2011/02/03 20:47Commented by しばりょう さん 

稲田総理親衛隊 兵庫支部 歩兵になります。 

 
総理なられたら、色々 やってくださると思います。 

 
祝日には、国旗掲揚 卒業式には、君が代を。 

 
尖閣、その他 国境の島に、国防軍を、北方領土返還 

 
竹島奪還、憲法改正、 すべて、戦後 スルーしてきた 当たり前 

 
のことを、断固実施されるでしょう。 

 
夢ではなく、3月に倒閣し 和製サッチャー実現します。 
 
演説聴いていても 日本人の覚悟を感じます。 

 
空き菅のやけくそ、解散ありと、見ています。 
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2011/02/03 20:48Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
日本人拉致被害者 奪還が抜けていました。 

 

 

2011/02/03 20:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>稲田総理親衛隊 兵庫支部 歩兵になります。 
 
おお～頼もしいです(^^)。 
 
>演説聴いていても 日本人の覚悟を感じます。 
 
彼女は筋金入りだと感じます。 

 
>空き菅のやけくそ、解散ありと、見ています。 
 
大歓迎。もっともっと追いつめましょう。  

 

2011/02/03 21:45Commented by しばりょう さん 

小泉首相は、よくたたかれていますが、保守の評価はどうなんでしょうか。 

 
靖国神社参拝 拉致被害者救出 郵政民営化 

 
初は 変人と言われながら、よく頑張ったと 評価しています。 

 
小泉首相 安部官房長 なら、稲田首相 小泉官房長官でも、 

 
いいかなあと、夢想しています。 

 
親父を今 悪者のように言われ ジュニアも面白くないでしょうが、 

 
今 充電の時でしょう、期待しています。  

 

2011/02/03 23:08Commented by katachi さん 

花うさぎさん 

 
＞あまり完璧さを求めると、日本には真の保守議員は一人もいない、と言うことになって

支那中共の日本自治区化容認論になっちゃうのではないですか？ 

 
確かに時間の問題も有ります。 
願わくば支那が尖閣に手を出してくれれば、自民・国内の状況は一変する気がします。 
自民でも中核が安部さんのように保守であれば、それ以外の自民内リベラルは離散する

と思います。 
やはり外的要因を必要としますかね?自発的には結束の弱さを感じます。 
今までも民主と違って比較的まとまりのある離合集散を繰り返してきました。 
そうであれば別にいいと思いますが、加藤氏のように利権がらみでしがみ付く人は、粘着

拒否です。 
保守の人材は比較的解りにくいですね。今まで保守だと思われていた人が違うケースが

多かったから、国際的にいざとなると毅然さが全く消えてしまう。 
これを何度も見せられてきたから疑心暗鬼になってしまう。 

 

 

2011/02/03 23:45Commented by pioneer48 さん 

アメブロ友の投稿にこんなんがありました。 

 
＞産経新聞より。 
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 たち日･平沼代表｢救国内閣作る捨て石になる｣ 菅政権倒閣後に。 

 
 たちあがれ日本の平沼赳夫代表は2日､BS11の番組収録で､｢国会は3月末ぐらいに行

き詰まる｡ 後の奉公で本当に国にとって必要な『救国内閣』をつくるための捨て石になり

たい｣と述べ､菅直人政権を総辞職を追い込んだ上で超党派による連立政権樹立を目指

す考えを示した｡ 

 
 平沼氏は連立政権の首相候補として国民新党の亀井静香代表を挙げ､｢民主党(との連

立政権)から出て独立すれば有資格者だ｣と述べた｡このほか岡田克也幹事長や野田佳

彦財務相､前原誠司外相のほか､松原仁氏､渡辺周氏らの名前も列挙した｡ 

 
 
 
フランケン岡田、メール前原、深い闇の目付きの野田は 

 
反日左翼の典型人間です。 

 
もしも、平沼代表が本当にこんな事を言ったのなら 

 
与謝野の事もあり、代表の眼は節穴と言われかねないでしょう。 

2011/02/04 00:21Commented by hastuyama さん 

>さすがに民主党は8月までに綱領をつくるといっているが、その際は外部の有識者や自

民党の綱領を参考にして決めるという。 

 
>民主党はだれもそんな事は言っていない筈だ、と言ってきたので、「前前財務大臣だっ

た藤井裕久氏がテレビで10％や20％と発言しているのを聞いた」と答えたら、それ以降

は一切抗議をしなかったと言うことです。 

 
ご都合主義且つ恫喝も辞さない民族だけありますな～ 

 
＞岡崎トミ子さんを攻撃するなんて許せない」という電話があり、「この人にも支持者がい

るんだな？と感心しました」 

 
チョン岡崎が、稲田朋美さんほど腹が据わっていれば、ここまで醜態を晒す 
ことはなかったでしょうにね～ 
こんなのを国家公安委員長にしたチョン菅は、周りの空気が全く気が付かない 
のでしょうかね。 

 
唯我独尊・・・と言えば聞こえはいいのですが、傍から見ればバカ丸出し。 
現代の社会の中もそうですが、プロ学生運動家のレベルってこの程度なのですね。 
チョンなど、高学歴でなくともそのレベルに達しておりますから、違った意味で、 
かなりレベルが高い・・・と言えます、国家破壊に関してだけは。 

 
シロアリ集団であると規定すれば食い潰すだけ仕事ですから、何も新しいものは 
創造できません。  

 

2011/02/04 00:51Commented by causal さん 

 
花うさぎさん こんばんは。 

 
姦内閣の有言不実行ですか。ひどいものです。稀代の詐欺師集団に 
国民は騙されたのですね。 

 
毎日新聞にこんな記事がありました。 

 
「桜井充副財務相は３日の会見で、民主党が衆院選マニフェストで掲げた 低保障年金

制度の創設に必要な額が試算されていないことについて、「アバウトな数字ですらなかっ

たことに驚いている。マニフェストを作った人たちにきちんと説明してもらいたい」と苦言を

呈した。 
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 菅直人首相は２日の衆院予算委員会で「数字が確定した案になっていない」と答弁して

いた。桜井氏は「当時、ごく一部の方々が中心になって（マニフェストが）作られた。我々は

情報をほとんど与えられなかった」と述べ、党内の議論を欠いたことを批判した。」 

 
後先考えず「実現不可能でも見栄えのする大きい花火を打ち上げろ。」と 
企画屋に発注したが、何のチェックもしていなかったって処でしょうか。 
このお粗末さ、このいい加減さに怒り心頭です。 

 
でも、こんな記事が産経新聞以外でも載るようになったと言う事は 
「春は近い、春の足音は近い。」のかも知れません。 

 
 

2011/02/04 02:57

Commented by tourokurad さん 

1ソース 産経新聞 2月1日(火)10時38分配信  
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110201-00000515-san-po
l  

政府は１日の閣議で、地方自治体が住民投票の投票権を外国人に与えることについて

「永住者に限らず、 日本国籍を有しない者に付与したとしても、憲法上の国民主権の原

理と矛盾するものとは考えていない」と指摘し、 違憲ではないとする答弁書を決定した。

自民党の浜田和幸参院議員の質問主意書に対する答弁。  
2ソース 産経新聞  
【政治】 政府答弁書、外国人参政権への見解変更 高裁判決の「傍論」部分を「 大限

尊重しなければならない」2010年10月29日 
政府は２９日の閣議で、永住外国人への地方参政権（選挙権）付与について、憲法上禁

止されているものではないとした平成７年の 高裁判決の「傍論」部分を「 大限尊重し

なければならない」とする答弁書を決定した。自民党の上野通子参院議員の質問主意書

に答えた。 
（引用ここまで） 
政府は外国人参政権への見解にて国民を２重３重に裏切っている。しかも、虚為の答弁

により、国政の厳格性を踏み躙っている。しかも、皆が指摘するように憲法違反である。こ

の点を指摘しないマスコミも憲法違反に加担するものである。 

 

2011/02/04 07:33

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>小泉首相は、よくたたかれていますが、保守の評価はどうなんでしょうか。 

 
これが分かれているのですよ(^^；。 
 
> 初は 変人と言われながら、よく頑張ったと 評価しています。 
 
この郵政民営化が亀裂を生んだのです。アメリカの言いなりになるのか？と。 

 
>今 充電の時でしょう、期待しています。 
 
順調に大きく育って欲しいですね。 

 

2011/02/04 07:35Commented by pioneer48 さん 

 
To tourokuradさん  
 
>政府は２９日の閣議で、永住外国人への地方参政権（選挙権）付与について、憲法上

禁止されているものではないとした平成７年の 高裁判決の「傍論」部分を「 大限尊重

しなければならない」とする答弁書を決定した。自民党の上野通子参院議員の質問主意

書に答えた。 
>（引用ここまで） 
 
このような記事を見る度に、日大百地章教授のあの言葉を思い出します。 

 
「憲法を持ち出すまでも無く、我が国の運命に何ら責任を持たない 
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外国人を政治に参加させる事は危険過ぎて出来ない！」 2011/02/04 07:36

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>自民でも中核が安部さんのように保守であれば、それ以外の自民内リベラ

ルは離散すると思います。 

 
離散ではなく黙って従って欲しいのです。 

 
＞これを何度も見せられてきたから疑心暗鬼になってしまう。 

 
気持ちはよ～～～く判ります。 

 

 

2011/02/04 07:38

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>もしも、平沼代表が本当にこんな事を言ったのなら 

>与謝野の事もあり、代表の眼は節穴と言われかねないでしょう。 
 
う～ん、言葉がありません(^^；。  

 

2011/02/04 07:41Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>ご都合主義且つ恫喝も辞さない民族だけありますな～ 
 
本当に日本人なんですかね？ 

 
>唯我独尊・・・と言えば聞こえはいいのですが、傍から見ればバカ丸出し。 
 
がははははは。 

 
>シロアリ集団であると規定すれば食い潰すだけ仕事ですから、何も新しいものは創造で

きません。 

 
破壊は出来ても創造はまったく出来ない人種ですね。  

 

2011/02/04 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>姦内閣の有言不実行ですか。ひどいものです。稀代の詐欺師集団に 
>国民は騙されたのですね。 
 
ものの見事に「ウソ」に騙されました。 

 
>でも、こんな記事が産経新聞以外でも載るようになったと言う事は 
>「春は近い、春の足音は近い。」のかも知れません。 
 
なるほど。今は読売よりは客観的かも知れませんね。  

 

2011/02/04 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
＞しかも、皆が指摘するように憲法違反である。この点を指摘しないマスコミも憲法違反

に加担するものである。 

 
本論よりも傍論を重視すべき、だなんて 高裁判決を無視しているのと同じですね。司法

無視の姿勢がよく分かります。  

 

2011/02/04 08:35Commented by causal さん 

To 花うさぎさんおはようございます 
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本日より読売新聞は「破綻したマニュフェスト」と題した 
特集記事の掲載をはじめました。民主党内部からマニュフェストに対して 
批判が出る始末です。 

 
私は民主党のマニュフェストなんざ「破綻した」ではなくもともと 
何の裏付けもなく票を買うために作った詐欺の餌のメニュー表に過ぎず 
「あばかれた民主党の詐欺行為」と表現すべきであると思っております。 
ともあれ各紙もこの問題を突いてきているようで、先の選挙で騙された 
人々も覚醒するでしょう。そう望んでおります。  

2011/02/04 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>民主党内部からマニュフェストに対して批判が出る始末です。 
 
いいですね～(^^)。 
 
>「あばかれた民主党の詐欺行為」と表現すべきであると思っております。 
 
うまい！読売の編集長と代わって下さい。 

 
>先の選挙で騙された人々も覚醒するでしょう。そう望んでおります。 
 
これで覚醒しなかったらどうにもならないですね。 

 

2011/02/05 12:17Commented by deliciousicecoffee さん 

しかし、谷垣は首相になったら参拝しないそうです。  

 

2011/02/05 16:08Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは 
 
>しかし、谷垣は首相になったら参拝しないそうです。 
 
があ～～ん！ 

 
やっぱり総裁は交代した方が良さそうですね(^^；。 

 

2011/03/08 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To nethaijinさん おはようございます。 
 
>稲田朋美さんの国会での演説以来ファンです。 
 
よかったですね～。ますます期待が膨らみます。 

 
>アメブロでフォローしている自民の落選議員？のブログよ読んでますが、いかんせんレ

ベルが低い。。。。 

 
あれ～そうなんですか？ 

 
>今後も彼女の活躍を大いに期待してます。＆確かに親衛隊は必要ですね 
 
日本初の女性首相補ナンバーワンですから(^^)。  
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